

Se filtran nombres de las eventuales autoridades regionales

Especulaciones y trascendidos: el gabinete regional que acompañará Kast en Magallanes

● La antesala de los nombramientos surge como una “temporada de humo”, donde la danza de nombres abre dudas, certezas y todo tipo de comentarios.



Gerardo Otzen ocuparía el puesto de delegado presidencial regional.



Jennifer Rojas: exintendenta y delegada quedaría en seguridad.



José “Pepe” Barría podría ocupar economía.



Arturo Storaker, exintendente entraría como delegado de la DPA.

Es peculiares. Nombres van, nombres vienen. Sin embargo, Magallanes está expectante por conocer el próximo gabinete que se consolidará en el nuevo gobierno entrante.

La información, que proviene de fuentes cercanas al medio, revela una combinación de figuras con experiencia previa en la administración pública y representantes de los partidos que integran la coalición de centro-derecha y derecha.

De acuerdo con el listado, la Delegación Presidencial Regional (DPR) quedaría en manos de Gerardo Otzen Martínez (tal como se mencionó en la edición del jueves pasado), médico veterinario y actual presidente de la Asociación de Ganaderos de Magallanes (Asogama). Otzen,

quien anteriormente se desempeñó como director regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), contaría con el respaldo de sectores independientes y de Renovación Nacional.

Por su parte, la Delegación Presidencial de la Antártica (DPA) sería encabezada por Arturo Storaker Molina (UDI), conocido empresario y exintendente que aportaría experiencia política al equipo.

En las delegaciones provinciales de Última Esperanza y Tierra del Fuego los nombres que suenan son Liber Lazo Navarro (PR) y Jimmy Cárdenas Galli (IND) respectivamente. La fragilidad de estas especulaciones quedó en evidencia con el caso de la Delegación de Tierra del Fuego. Mientras los documentos

filtrados situaban inicialmente a Cárdenas, la irrupción del nombre de Margarita Norambuena como la opción impuesta desde Santiago provocó un sismo político: el retiro del senador Alejandro

Kusanovic del proceso de selección. En las carteras de gestión y economía, los trascendidos apuntan a Lucía Paulina Carcamo (Gobierno), Manuel José

Correa (Hacienda), José Barría (Economía), Alfonso Roux (Agricultura), César Cifuentes (Energía), César Villarroel (Minería), Javiera Calvo (Subdere) y Sabrina Garay (Bienes Nacionales). Sin embargo, la veracidad de estos nombres está bajo cuestionamiento; la propia Sally Inzunza, mencionada para Cultura, señaló que no ha

La información vertida en esta crónica se basa en especulaciones. Todo se aclarará en cuenta el Presidente electo confirme el equipo regional.

recibido contactos oficiales, calificando la situación como parte de las “muchas listas y versiones” que suelen circular en estos procesos.

El resto del “gabinete de sombras” lo integrarían Jennifer Rojas (Seguridad), Sebastián Oyarzo (OO.PP), Rene Zúñiga (Deportes), Cecilia Cárdenas (Mujer) y Alejandro Soler (Justicia).

Mientras el Partido Republicano defiende la necesidad de perfiles de gestión para una “emergencia nacional”, la realidad en Magallanes muestra una transición marcada por el ruido mediático y la incertidumbre, donde cada nombre filtrado parece ser más una apuesta de presión que un decreto firmado.

MAXUS

DILE HOLA A CADA OPORTUNIDAD Y

VIVE DIA A DIA

CONTAMOS CON UNIDADES ZONA FRANCA